

Modifican tarifas del servicio en ruta de los triciclos eléctricos en La Habana



Triciclos en La Habana

La Habana, 9 ago (RHC) La Dirección General de Transporte de La Habana (DGTH) informó que, a partir del 15 de agosto, se aplicará en La Habana el precio de 10.00 CUP en los servicios de los triciclos eléctricos que brindan servicio de transportación de pasajeros en ruta, se conoció hoy.

La publicación del diario Granma explica que desde sus inicios, el costo inicial del servicio, por pasajero, se estableció en 4.00 CUP, no así en el resto de las provincias que se estableció a un precio de 10 pesos, por lo que el precio aplicado en La Habana no cubre en la actualidad los costos de este servicio y por tanto resulta imposible mantenerlo.

«Los ingresos provenientes de estos servicios son empleados por los conductores, que son Trabajadores por Cuenta Propia, en la reparación y mantenimiento de estos vehículos, así como en el pago de su arrendamiento y los otros tributos establecidos», destacaron.

Informaron que este servicio inició en La Habana en el año 2020 y cuenta con 118 triciclos en la capital los cuales operan 15 rutas en 8 municipios (Boyeros, Playa, Marianao, Centro Habana, Habana Vieja, Cerro, Plaza y Guanabacoa), sirviendo como experiencia piloto para extender a siete provincias del país y al Municipio Especial Isla de la Juventud, beneficiando cada vez más a una mayor cantidad de población.

Desde la DGTH ofrecen disculpas por las molestias que este cambio pueda representar, al tiempo que confirmaron que el resto de los precios de los servicios públicos de transportación estatal (Gazelle, Transmetro, Escolares), se mantienen sin modificación en sus tarifas. (Fuente: Diario Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/362400-modifican-tarifas-del-servicio-en-ruta-de-los-triciclos-electricos-en-la-habana>



Radio Habana Cuba